

Pembagian harta peninggalan atau harta warisan setelah meninggalnya pewaris merupakan bentuk kewajiban karena berdasarkan nas yang *qaṭ'ī*. Itulah kaidah waris secara umum. Umat Islam pada umumnya telah diberikan ketentuan secara jelas sehingga diharapkan dalam penerapannya-pun mudah untuk dilaksanakan.

Persoalan yang muncul di lapangan, yaitu dalam sebuah keluarga bapak Madra'i (Almarhum) yang terletak di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan adanya salah satu ahli waris bernama Misyani (anak sah dari hasil perkawinan Bapak Madra'i dengan Ibu Samna) yang tidak mendapatkan harta warisannya dikarenakan ahli waris tersebut belum berkeluarga (menikah), sehingga ahli waris yang lain (yakni; Ramli, Abd. Bari, Maryati, Rohimah dan Samiyati) tidak memberikan bagian ahli waris yang tidak berkeluarga tersebut. Harta warisan yang ditinggalkan oleh Bapak Madra'i (Almarhum) berupa 6 bidang sawah dan 2 hewan ternak (sapi). Dalam kasus ini, hak ahli waris yang belum menikah atas warisan tidak terpenuhi. Sedangkan dalam hukum kewarisan Islam, ahli waris yang belum menikah bukan merupakan alasan atau penghalang untuk tidak mendapatkan harta warisan.

Berangkat dari permasalahan di atas, peneliti menganggap penting untuk mengkaji secara mendalam dan menganalisis berdasarkan hukum Islam terhadap kasus di atas, yaitu kasus waris yang tidak dibagikan kepada ahli waris yang belum menikah yang terjadi dalam sebuah keluarga di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten pamekasan. Berkaitan dengan hal itu, penulis membuat judul, *"Tinjauan Hukum Islam Terhadap Ahli*

I. Sistematika Pembahasan

Untuk memudahkan penulisan dan pemahaman skripsi ini, maka perlu dibuat sistematika pembahasan sebagai gambaran umum mengenai isi skripsi ini. Penulisan skripsi ini terbagi menjadi beberapa bab yaitu:

Bab pertama, adalah pendahuluan. Dalam bab ini menggambarkan keseluruhan isi skripsi yang terdiri dari: latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian (yang meliputi data yang dikumpulkan, sumber data, teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data), dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, tinjauan umum tentang hukum waris Islam. Adalah landasan teori yang masih berkisar pada penjelasan secara umum mengenai hukum waris Islam, baik dari segi pengertiannya, rukun dan syarat, Sebab-Sebab dan Penghalan Waris, Ahli Waris dan Hak-haknya, Kewajiban-kewajiban yang harus ditunaikan sebelum harta waris dibagikan, Pelaksanaan pembagian harta waris. Dalam bab ini, akan dijelaskan secara teoritis, yang secara otomatis akan berbeda dengan prakteknya.

Bab ketiga, proses pelaksanaan pembagian harta warisan terhadap anak yang belum menikah di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. Pada bab ini memuat data yang berkenaan dengan hasil penelitian tentang pelaksanaan pembagian harta warisan terhadap ahli waris yang belum menikah. Dalam bab ini akan membahas mengenai geografis desa, sosial pendidikan, sosial agama dan sosial ekonomi

masyarakat Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan, serta gambaran tentang faktor-faktor dan alasan yang melatar belakangi ahli waris tidak mendapatkan harta warisan yang terjadi di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan.

Bab ke empat, tinjauan hukum Islam tentang bagian ahli waris (anak) yang tidak diberikan dengan alasan belum menikah. Bab ini merupakan inti pembahasan skripsi, yang akan meninjau secara hukum Islam mengenai status kewarisan anak yang belum menikah serta bagian ahli waris yang tidak diberikan karena belum menikah.

Bab ke lima, penutup. Bab ini merupakan bab terakhir dari pembahasan skripsi yang berisi tentang kesimpulan sebagai jawaban dari pokok permasalahan dan saran-saran.